

<b>Zeitschrift:</b>	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
<b>Herausgeber:</b>	Comité central de la Croix-Rouge
<b>Band:</b>	27 (1919)
<b>Heft:</b>	11
<b>Rubrik:</b>	Assemblée générale extraordinaire des délégués de la Croix-Rouge suisse

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

une main secourable pendant nos jours d'épreuve, soient grandement remerciés et reçoivent l'expression de notre chaude reconnaissance. »

Pour avoir pu agir ainsi, le Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse remercie à son tour tous les généreux donateurs qui lui ont permis de soulager tant de misère.

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE DES DÉLÉGUÉS de la Croix-Rouge suisse

le dimanche 2 novembre 1919, à 1 heure soir  
à Berne, salle du Conseil national

### ORDRE DU JOUR:

#### La Croix-Rouge suisse doit-elle entrer dans la Ligue des Croix-Rouges?

L'importance de la votation est *telle* qu'il est désirable que *toutes* les sections soient représentées par *tous* les délégués auxquels elles ont droit.

## Matériel de tentes pour samaritains

Les sociétés de samaritains qui désiraient faire l'acquisition d'une tente, pourraient peut-être s'adresser à la maison Kueni frères, à Zurich. Celle-ci offre en effet des toiles de tentes destinées à l'armée allemande et non livrées, ainsi

que les agrès nécessaires (piquets, fenêtres, soutiens, etc.), le tout en caisses solides, pour un prix intéressant étant donné que le payement se fait en marks. Une tente complète revient à 5000 mk., soit, au cours actuel, à 1000 fr. environ.

## Nouvelles de l'activité des sociétés

**Caisse de secours de l'Alliance suisse des samaritains.** — C'est avec enthousiasme que les délégués de l'Alliance ont voté la création d'une caisse de secours, lors de l'assemblée de Winterthour. Des sommes importantes doivent être réunies pour mener cette institution à bien, aussi le Comité central a-t-il demandé par circulaire à toutes ses sections de contribuer par des dons à cette œuvre excellente. Cette demande a porté ses fruits, et plusieurs sommes importantes ont déjà été adressées au président central M. Rauber à Olten.

La section de Vevey et celle de Berne ont

fait parvenir chacune 500 fr. Puissent ces sections généreuses trouver de nombreux imitateurs!

**Première journée de l'Alliance jurassienne des samaritains.** — Les samaritains du Jura bernois ont eu leur première journée dimanche, 14 septembre, à Tavannes. Pour cette première rencontre, la section de notre localité avait tenu à préparer une charmante réception à ses sœurs jurassiennes.

Nous sommes au dimanche matin; la journée s'annonce claire et chaude. Dès 6 heures, nos membres sont sur pieds pour recevoir à la gare